



Regionaljournal Steiermark



## Europameisterschaft Teilnahme in Hannover

Die HTL-Zeltweg nahm erfolgreich an der Robo Cup EM 2024 in teil, die vom 12. bis 16. Juni in Hannover stattfand. Diese prestigeträchtige Veranstaltung, die im Rahmen der IdeenExpo 2024 durchgeführt wurde, brachte Teams aus ganz Europa zusammen, um ihre Fähigkeiten in Robotik zu messen.

Das Team der HTL-Zeltweg bereitete sich monatelang intensiv auf die Teilnahme vor. Unterstützt von ihren Lehrern und gesponsert von lokalen Unternehmen, entwickelten die Schüler fortschrittliche Roboter, die in verschiedenen Kategorien antreten sollten. Die Anreise nach Hannover erfolgte gemeinsam mit dem Betreuer, und die drei Schüler waren gespannt auf die bevorstehenden Herausforderungen.

Das Team der HTL-Zeltweg erreichte in dieser Kategorie den hervorragenden zehnten Platz von dreißig teilnehmenden Teams.

Die Teilnahme der HTL-Zeltweg an der Robo Cup EM 2024 in Hannover war ein großer Erfolg. Die Schüler zeigten beeindruckende technische Fähigkeiten und Teamarbeit und konnten wertvolle Erfahrungen sammeln, die ihnen in ihrer weiteren Ausbildung und Karriere zugutekommen werden. Die Kombination mit der IdeenExpo ermöglichte es ihnen, über den Tellerrand hinauszuschauen und neue Ideen für zukünftige Projekte zu entwickeln. Insgesamt war die Teilnahme an dieser prestigeträchtigen Veranstaltung ein bedeutender Meilenstein für die HTL-Zeltweg und ihre Schüler.

